

9月27日(水)、「南九州西回り自動車道『阿久根川内道路』薩摩川内市現地対策本部」設置に伴う看板設置式が行われました。この道路は平成27年度に事業化された区間で、引き続き、国、県、関係機関と連携を図りながら、整備促進に努めます。



「阿久根川内道路」
現地対策本部を設置



市内各地から
「まちなちの話題」
中秋の名月を愛でながら
楽しんでお月見
(旧増田家住宅でのお月見会)
平成29年10月4日撮影



10月5日(木)、東郷地域に建設を進めている「東郷学園義務教育学校」建築工事の安全祈願祭が行われました。この祈願祭には、市長をはじめ関係者約50人が参加し、工事完成までの安全を祈願しました。建築工事は、平成30年11月完成予定。その他、プールやグラウンドなどの外構工事は、平成31年4月の開校までに完成する予定です。

東郷学園義務教育学校
安全祈願祭



9月22日(金)、国道3号(向田側)で、県指定無形民俗文化財の伝統行事、川内大綱引が開催されました。当日は、朝から高校生を含む約1,500人が、汗を流しながら綱を練り上げました。本番では、一番太鼓を合図に、迫力ある押し隊のぶつかり合いと引き隊による引き合いが繰り広げられました。その迫力ある攻防に、沿道の観客から大きな歓声が上がりました。

熱い闘いが繰り広げられた
川内大綱引

10月11日(水)、市役所本庁で第4回市民表彰式があり、5人の方々に岩切市長から表彰状と表彰記章が授与されました。これは、各部門において、市勢発展のために尽力された輝かしい功績をたたえ、贈られたものです。



輝かしい功績をたたえて
第4回市民表彰式



【産業経済部門】
さかもとまさき
坂元昭紀氏
(花木町)



【社会福祉部門】
こがたまき
古賀玉樹氏
(向田本町)



【社会福祉部門】
はせがわせいじ
長谷川征治氏
(大小路町)



【教育文化部門】
よしもとてるし
吉本輝志氏
(向田本町)



【地方自治部門】
やまぐちこうや
山口公彌氏
(大小路町)

「まちの話題」は、市民の皆さんから情報提供をいただき、身近な話題を掲載しています。ぜひ、投稿ください。

この間、法務省の人権擁護機関は、人権尊重思想の普及・高揚のため、人権擁護活動に積極的に取り組んできました。しかし、いまだに、物質的な豊

「人権の世紀」といわれる
21世紀も、
20年近くが経過

国は、世界人権宣言が昭和23年12月10日の国連総会において採択されたことを記念して、昭和24年から、毎年12月10日を最終日とする1週間を「人権週間」と定めています。この期間中、世界人権宣言の趣旨およびその重要性を広く国民に訴え掛けるとともに、人権尊重思想の普及・高揚を図るため、各種啓発活動が行われます。

考えよう 相手の気持ち
未来へつなげよう
違いを認め合う心



12月4日(月)～10日(日)は

人権週間

【問合せ】本庁市民課企画総務グループ 四(23)5111(内線2563)



子どもたちの
取り組み
「人権の花運動」は、人権擁護委員などで構成する鹿児島県人権啓発活動地域ネットワーク協議会が、昭和60年から実施している啓発活動で、主に小学生を対象に実施校の指定を行っています。児童が種子や球根から花を育てることで、協力や感謝することの大切さを学び、情操を豊かにし、ひいては人権思想を育んでもらうことを目的としています。本年度は水引小学校がこの運動に取り組んでいます。



▲大輪のヒマワリが咲きました



▲水引小学校での「人権の花運動」開会式(4月)